



REPUBLIQUE DU TCHAD

تشاد

Union des Forces pour la Démocratie
Et le Développement Fondamentale
U.F.D.D-F



جمهورية

اتحاد القوى من أجل الديمقراطية
والتنمية الأساسية

Réf: **03/UFDD-F/PR/2020**

Date: 03.11.2020

Mise au point de l'UFDD – F

L'Union des Forces pour le Développement et la Démocratie – Fondamentale (UFDD-F) est très consternée de voir le frère Abdelwahid Aboud Mackaye, Ex – Conseiller à la Médiature de la République du Tchad parler à son nom dans le Forum organisé par le régime du MPS. Nous précisons que M. Abdelwahid Aboud Mackaye avait appartenu à notre mouvement par le passé et en aucun cas il ne pourrait se permettre aujourd'hui de courtiser le régime au nom de l'UFDD-F.

Nous voudrions rappeler qu'en date du 27 juillet 2015, la Direction de l'UFDD-Fondamentale avait pris acte de la défection d'Abdelwahid Aboud Mackaye et s'était désolidarisé de sa démarche individuelle par rapport à sa réédition auprès du régime de N'Djamena, régime qui l'avait mis en prison, gracié puis nommé comme Conseiller à la Médiature de la République.

Cinq (5) années plus tard, le frère Abdelwahid Aboud que nous avons scellé définitivement son départ de nos rangs, de par son ralliement au régime du MPS.

Il est retourné en Égypte en décembre 2019, puis s'est installé au Kenya pour des raisons qui lui sont propres. Cependant il a essayé de renouer avec la base combattante de l'UFDD-Fondamentale et prendre contacts avec les autres chefs de l'opposition politico-militaire sans succès.

En effet, M. Abdelwahid Aboud Mackaye de sa sortie de N'Djamena en décembre dernier n'a pas rompu avec le régime, il a tout simplement montré son mécontentement pour ses commodités personnelles non acquises. Ceci étant, il y a une dizaine de jours, il avait dressé une liste de six (6) personnes qu'il avait remis au Conseiller à la Présidence de la République en l'occurrence Mr Houssein Massar pour un retour qu'il estime fructueux, tant mieux pour lui.

Eu égard à cette situation et sur proposition des organes de base du mouvement, il a été décidé de l'exclusion pour haute trahison du mouvement les six (6) personnes dont les suivent : **1- Mahamat Abdel Aziz Alfil; 2- Salah Mohamed Zène; 3- Hassan Abdallah Ali; 4- Ahmed Adam Daoud; 5- Mackaye Bourma Abdallah; 6- Djamel Abdelwahid Aboud** qui ont volontairement et individuellement suivies M. Abdelwahid Aboud pour son retour au bercail.

La Direction de l'UFDD-Fondamentale rassure ses membres, ses camarades de lutte pour le changement ainsi que ses sympathisants, qu'elle reste dans la ligne droite afin de continuer la lutte pour un Tchad meilleur. Cependant, dans les jours à venir, l'instance dirigeante sera réaménagée pour poursuivre la lutte.

L'UFDD-Fondamentale espère par cette présente note éclairer l'opinion et invite par voie de conséquence ses membres à respecter leurs engagements. Nous demandons à tous nos membres, militants et sympathisants d'être très vigilants. Qu'ils ne laissent pas se tromper par les manœuvres dilatoires et vaines du régime MPS.

Enfin, nous rejetons comme toujours les ralliements d'individus ou de groupuscules, tout en restant ouverts à un dialogue politique sincère débouchant à une véritable réconciliation nationale. Prise de position que nous avons déjà indiqué dans nos précédents communiqués au niveau de l'UFR, coalition à laquelle nous appartenons.

Notre principale préoccupation demeure l'instauration d'un état de droit et de démocratie dans la justice et l'égalité entre les citoyens.

Fait à Francfort, le 03-11-2020

Youssef Hamid

Président de l'UFDD – F

